

Villa Carlos Paz se prepara para convertirse en la primera Ciudad Gamer de América Latina.



En un emocionante paso hacia el futuro del entretenimiento y la innovación, la ciudad de Villa Carlos Paz se está preparando para convertirse en la primera "Ciudad Gamer" de América Latina.

Con el objetivo de transformar Villa Carlos Paz en un destino turístico internacional de vanguardia y un centro de innovación tecnológica, inclusión y sustentabilidad de referencia en Latinoamérica, desde el sector público, social y privado se encuentran trabajando para el desarrollo de una propuesta sin precedentes.

Este proyecto revolucionario, liderado por la empresa BEN Group, tiene el apoyo de DEVA, la Asociación de Deportes Electrónicos y Videojuegos de Argentina, de la intendencia de Villa Carlos Paz y de la Cámara de Turismo local. Tiene como objetivo

transformar a Villa Carlos Paz en un epicentro de encuentro y diversión para los amantes de los videojuegos de todas las edades con gran énfasis en la socialización y generación de experiencias atractivas para las nuevas generaciones..

La visión de una Ciudad Gamer ha sido concebida como un punto de referencia para la cultura gamer a nivel nacional e internacional, así como un destino líder en turismo y entretenimiento. Con el respaldo del intendente Esteban Avilés y representantes de la Cámara de Turismo presidida por Andrés García, la Ciudad Gamer promete ofrecer una experiencia única que combina innovación, tecnología y entretenimiento.

A través de esta propuesta de vanguardia e innovación tecno turística, se busca que la ciudad sea un destino atractivo para los más jóvenes, generando así la posibilidad de nuevos ingresos y la creación de posibilidades de empleos en la industria..

El proyecto está llevado adelante por medio de distintas organizaciones del sector público, privado y social. Es por ello que el pasado viernes 10 de mayo se reunieron la [Cámara de Turismo](#), la [Asociación de Deportes Electrónicos y Videojuegos de Argentina \(DEVA\)](#) y el holding de entretenimiento [Ben Group](#) para comenzar los preparativos.



LA CIUDAD GAMER

Una ciudad gamer es concebida como un espacio de encuentro y diversión para entusiastas de los videojuegos y tiene como objetivo transformar a la localidad en un

punto de referencia para la cultura gamer a nivel nacional e internacional y un destino líder en turismo y entretenimiento para todas las edades.

Entre las propuestas que se encuentran en desarrollo se destacan:

- Habitaciones con temática gamers en alojamientos y hoteles locales.
- Restaurantes y menús gamers.
- Espacios para creadores de contenido.
- Centros de entretenimiento y arenas gamers.
- Eventos y torneos de deportes electrónicos.
- Actividades al aire libre vinculando la tecnología y el medio ambiente.
- Capacitaciones y talleres para el crecimiento de la industria.
- Showrooms de tecnología orientada al sector.

EDUCACIÓN Y EMPLEO

La industria de los videojuegos, específicamente el gaming y los esports, se encuentra en pleno auge, siendo Argentina el tercer país de LATAM con mayor audiencia y consumo. Como toda industria en crecimiento, requiere aportes de valor que permitan la capacitación y la generación de puestos de empleos para su desarrollo profesional.

Dentro de las propuestas que Villa Carlos Paz se encuentra desarrollando se destacan oportunidades de pasantías para estudiantes y el desarrollo educativo tendiente a generar profesionales para los puestos que la industria demanda.

"Buscamos desarrollar un turismo de jóvenes y adultos relacionado con la industria del videojuego para que Carlos Paz se transforme en un host gamer con la innovación como eje central. Para esto potenciamos la industria a través de capacitaciones y desarrollo de talentos. Sostenemos que la ciudad tiene todo el potencial para convertirse en el epicentro gaming del país y la región", sostuvo [Nicolás Honeker](#) referente de DEVA y Director Operativo de Ben Group.

Según declaraciones del secretario de Turismo e Innovación, [Sebastián Boldrini](#): "Este es un proyecto que va de la mano con el trabajo que venimos realizando con el Máster Plan de Turismo y el área de innovación turística, queremos que Carlos Paz sea la primera ciudad gamer de Latinoamérica. Es un segmento turístico muy importante que comprenderá no solo eventos sino también congresos, ferias y capacitaciones en tal sentido".

Entre los principales objetivos de este proyecto se encuentran la generación de espacios de socialización y cohesión social, destinados a jóvenes y adultos por igual. Esto no solo fomenta un sentido de comunidad y pertenencia, sino que también contribuye a la inclusión y el bienestar de todos los ciudadanos.

El Director Ejecutivo de BEN Group, [Eric Manrique](#), destacó la importancia de este desarrollo para la industria del gaming & esports: "*Este proyecto representa un hito significativo para la industria del gaming & esports en América Latina. Estamos emocionados de liderar este esfuerzo para transformar Villa Carlos Paz en un destino de referencia para los amantes de los videojuegos y un centro de innovación tecnológica*".

PRÓXIMAS NOVEDADES

Si bien ya se han adelantado algunos aportes sobre el proyecto, se espera que en las próximas semanas se amplíe información sobre todo lo que se vivirá en Carlos Paz este año, apuntando a un evento inaugural en el mes de agosto.

Hasta lo que se ha dado a conocer, entre los principales objetivos del proyecto, se encuentran la generación de espacios de socialización y cohesión social, destinados a jóvenes y adultos por igual. Esto no solo fomenta un sentido de comunidad y pertenencia, sino que también contribuye a la inclusión y el bienestar de todos los ciudadanos.

Se buscará ofrecer una amplia gama de actividades, desde torneos y eventos internacionales para los más competitivos, hasta oportunidades de aprendizaje y crecimiento personal. Se espera que a través de actividades educativas relacionadas con la industria de los videojuegos, los jóvenes de la región puedan desarrollar habilidades y conocimientos en un ambiente estimulante.

SOBRE BEN GROUP

Holdings de soluciones tecnológicas que abarca distintas verticales innovadoras y disruptivas, en un mercado digital que demanda formas creativas de llegar a un nuevo segmento generacional.

Cuenta con activaciones en gaming & esports, actividades y shows de drones, eventos y show mediante streaming, y servicios de comunicación estratégica especializados en gamificar a marcas y proyectos.

SOBRE DEVA

Asociación civil nacida el 7 de Mayo de 2017 abocada a promocionar y trabajar en pos de la profesionalización de los Deportes Electrónicos tanto desde un marco deportivo, como educativo y social o de entretenimiento. DEVA es el gran motor que promociona y desarrolla los deportes electrónicos en el país.

Está conformado por un grupo de jóvenes profesionales que comparten una gran pasión por el deporte y amor por los videojuegos. Trabaja en base al valor principal de la unión y estamos abocados al desarrollo de los E-sports en todo el territorio argentino impulsando el conocimiento de los beneficios de la práctica de videojuegos.

Por más información y solicitudes de entrevistas sugerimos contactar con nuestro responsable de relaciones públicas.

[Lic. Mana Randazzo](#)

PR Leader Ben Group

prensa@bengroup.win

+5491160933487